

L'Association des directeurs de police du Québec (ADPQ) et l'ensemble des services policiers du Québec encouragent les jeunes à devenir policier

Devenir policier : un engagement au service de la communauté

Québec, 11 juin 2024 – Les services de police du Québec s'unissent aujourd'hui pour mettre en lumière l'importance et la noblesse de la profession policière. En ces temps où la sécurité, le bien-être et la solidarité sont des piliers essentiels de notre société, il est crucial de souligner le rôle fondamental des policiers. Plus que jamais, des femmes et des hommes dévoués sont nécessaires, prêts à consacrer leur vie au service des autres.

Devenir policier : Plus qu'un métier, une vocation

Être policier, c'est bien plus qu'un simple métier. C'est une vocation, un engagement à protéger et à servir. Les policiers sont souvent les premiers à intervenir en cas de besoin, les premiers à offrir leur aide et leur soutien. Mais audelà de ces interventions d'urgence, un aspect fondamental du travail policier mérite d'être mis en lumière : le travail de proximité.

Le travail de proximité : Au cœur des communautés

Le travail de proximité consiste à être présent dans les quartiers, à connaître les habitants, à comprendre leurs préoccupations et à établir des liens de confiance. C'est en étant au cœur des communautés que les policiers peuvent réellement faire la différence. Ils deviennent des figures familières, des personnes vers qui se tourner en cas de besoin, des médiateurs dans les moments de conflit et des alliés dans la quête d'un environnement sûr et harmonieux.

Prévention et collaboration

En tant que policiers de proximité, ces acteurs essentiels participent à la prévention de la délinquance en apportant des solutions adaptées aux problématiques locales. Ils travaillent main dans la main avec les citoyens, les associations et les institutions pour construire une société plus juste et plus solidaire. Leur présence rassurante et leur écoute attentive permettent de renforcer le lien social et de promouvoir le vivre-ensemble.

Inspiration pour les jeunes générations

En choisissant cette voie, les policiers contribuent également à l'éducation des jeunes générations. Par leur exemple, ils inspirent le respect des lois, l'entraide et la citoyenneté. Ils ont l'opportunité de participer à des programmes de sensibilisation, d'intervenir dans les écoles et de montrer aux enfants qu'ils ont un rôle à jouer dans la construction d'un monde meilleur.

Faire une différence au quotidien

Mais surtout, en devenant policiers, ils ont l'immense satisfaction de savoir qu'ils font une différence positive dans la vie des autres. Chaque jour, ils ont la chance d'aider ceux qui sont dans le besoin, de protéger les plus vulnérables et de contribuer à la paix et à la sécurité de notre société.

Un appel à l'engagement

Pour ceux qui ont le sens de la justice, qui sont animés par l'envie d'aider les autres et qui aspirent à un métier riche de sens et de valeurs, rejoindre les forces de police est une option à envisager sérieusement. Ensemble, il est possible de bâtir un avenir plus sûr, plus solidaire et plus humain.

Pierre Brochet, président de l'Association des directeurs de police du Québec, souligne : "La profession policière est une vocation noble et essentielle. Nos policiers travaillent chaque jour pour renforcer la sécurité et le lien social au sein

de nos communautés. Nous invitons tous ceux qui partagent ces valeurs à

rejoindre nos rangs et à contribuer à un Québec plus sûr et plus solidaire."

C'est également dans ce contexte que l'ADPQ a lancé une capsule de la

valorisation de la fonction policière dans laquelle on découvre l'humain derrière

l'uniforme. La vidéo a été tournée avec les policiers de la Sûreté du Québec et a

été rendue possible grâce au financement de l'Association des policières et

policiers provinciaux du Québec.

La campagne de valorisation de la fonction policière a comme objectifs de :

1. Mieux faire connaître le quotidien des policiers;

2. Faire découvrir l'humain derrière l'uniforme;

3. Développer les bons réflexes citoyens;

4. Augmenter la fierté des policiers.

Cette campagne est également appuyée par le ministère de la Sécurité publique

et par les principaux syndicats de police du Québec.

Renseignements:

Anne Roy

Responsable des communications

anne.roy@adpq.qc.ca